

繋げよう絆・広げよう地域の輪

NEWS

富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

第22回JABA東北地区連盟会長旗争奪野球大会初優勝！！

第22回JABA東北地区連盟会長旗争奪野球大会が10/8(土)～10/10(月)【*雨天順延】まで山形県の山形市野球場にて行われ、富士通アイソテックベースボールクラブは、1回戦、2回戦を突破、決勝戦でも水沢駒形倶楽部を2-1で破り、初の東北チャンピオンに輝きました。また、最優秀選手賞に本間投手、首位打者賞に稲毛選手が選出されました。



東北クラブチームNO1の選手メンバー



岩淵社長に優勝報告する河野監督と八百板選手

★試合結果★

- 1回戦 VS 東北マークス (宮城県) (6対3 **勝利**)
- 2回戦 VS 新庄球友クラブ (山形県) (10対1 **勝利**)
- 決勝 VS 水沢駒形野球倶楽部 (岩手県) (2対1 **優勝**)



＜首位打者賞：稲毛真人選手＞

今大会も応援ありがとうございました。
サポーターの皆さんのおかげで今年最後の大会を優勝で終えることができました。
日本一に向けてより一層努力していきます。これからもよろしくお願ひします。



＜最優秀選手賞：本間 陸選手＞

今回の大会には東北1という目標を持って臨みました。
なぜなら日本一になる為に必ず成し遂げなければならない事なので絶対に負けないのでチーム一丸となり、優勝する事ができました。
この優勝は大きな一歩だと思います。
来年、日本一になる為に日妥協する事なく自分に厳しく練習したいと思います。
これからも応援よろしくお願ひします。